

chers Rotariens,
chères Rotariennes,

Je vais vous parler ce mardi, du Valais drink pure festival de cor des Alpes de Nendaz, qui aura lieu du vendredi 20 au dimanche 22 juillet 2018.

Le Valais Drink Pure Festival International de cor des Alpes de Nendaz est un rassemblement de joueurs, un concours officiel, un grand cortège traditionnel, des concerts, des productions de groupes folkloriques, deux bals champêtres et des morceaux d'ensemble (avec plus de 150 joueurs). En résumé : une véritable fête populaire dédiée au folklore.

Plusieurs personnes de notre club participe à ce festival, Claude, François, notre Président Christian et moi-même.

Des concours ont lieu le samedi de 10h00 à 18h30 dans une clairière du village de Nendaz.

Il y a plusieurs catégories :

- catégorie « solos »
- catégorie « formation »
- catégorie « champions »
- catégorie « hors classe »
- catégorie « jeunes solistes »
-

Un jury caché, note les divers concurrents.

Le dimanche matin a lieu une Finale, autour du lac de Tracouet à 2200m.

Pour cette grande finale, les concurrents suivants y participent :

- Les 5 premiers solos toutes catégories confondues

- Les 5 premières formations toutes catégories confondues

Après les morceaux d'ensemble du matin, ils seront avertis par les responsables sans indication de leur rang et ils tireront au sort l'heure de leur passage pour la finale, qui déterminera le champion du jour (soliste ou formation).

Si vous n'avez rien le week-end prochain, je peux que vous encourager à venir vous divertir à Nendaz afin de découvrir cette belle fête populaire.

Vous trouverez toutes les informations sous : <https://www.nendazcordesalpes.ch>

Je vous souhaite un très bon appétit !